

# BIG ISSUE

## Irjen Pol A Rachmad Wibowo Keliling Bersepeda Motor Pantau Situasi Malam Takbiran di Kota Jambi

solmi - [JAMBI.BIGISSUE.ID](http://JAMBI.BIGISSUE.ID)

May 1, 2022 - 23:37



*Kapolda Jambi menuju sepeda motornya untuk berkeliling mamantau situasi kamtibmas pada Malam Takbiran di Kota Jambi, Minggu malam (1/5)/permato*

JAMBI - Suasana malam takbiran menyambut Hari Raya Idul Fitri 1443 di Kota

Jambi, Minggu malam (1/5), berlangsung semarak.

Kendati dilarang, ratusan warga menggunakan mobil bak terbuka terlihat berkeliling di beberapa ruas jalan utama Kota Jambi. Diiringi instrumen musik Islami, mereka dari atas bak mobil yang ditumpangi mengumandangkan suara takbir dan tahmid.

Sementara itu, ribuan warga lain, pada malam takbiran tampak memadati beberapa ruas jalan, untuk berberlanja kebutuhan Hari Raya. Lokasi yang dijubeli warga terutama kawasan pusat perlanjaan dan toko pakaian. Termasuk beberapa lokasi rekreasi ruang terbuka.

Beberapa kawasan yang terbilang padat oleh arus kendaraan warga, antara lain daerah Kota Baru, sekitar WTC di pusat pasar Kota Jambi, daerah Sipin, dan kawasan Mayang, Kecamatan Alam Barajo.

Kendati terbilang padat, arus orang dan kendaraan pada malam takbiran di Kota berhasil dikendalikan ratusan personel gabungan Operasi Ketupat Siginjai 2022 yang berjaga di beberapa titik rawan macet.



“Cukup padat dan semarak memang. Secara umum masih kondusif, lancar dan aman. Kita sudah mengantisipasinya, bersinergi dengan rekan dari TNI, Dinas Perhubungan dan instansi lain yang tergabung dalam Tim Operasi Ketupat,” kata Kapolda Jambi Inspektur Jenderal A Rachmad Wibowo yang turun langsung memantau situasi kamtibmas Malam Tabkbiran di Kota Jambi dengan sepeda motor.

Selain memantau situasi lalu-lintas, Kapolda A Rachmad Wibowo, bersama Gubernur Jambi H Al Haris dan Walikota Jambi H Syarif Fasha meninjau kesiapan personel Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan Operasi Ketupat Siginjai yang ditempatkan di beberapa lokasi di Kota Jambi.

Beberapa pejabat Jambi yang ikut menemani Kapolda Jambi bersepeda motor memantau situasi Malam Takbiran, Minggu malam, antara lain, Danrem 042 Garuda Putih Brigjen TNI Supriono, Wakapolda Brigjen Yudawan Roswinarso, Ketua DPRD Edi Purwanto, Ketua BPBD Bachyuni Delainsyah dan sejumlah

pejabat utama Polda Jambi.(UTI)